

## NOMINATIONS ET MUTATIONS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M. E. T. Galpin, de l'administration centrale, est affecté à la légation du Canada à Téhéran. Il a quitté Ottawa le 13 janvier 1959.
- M. M. Crowe, de l'ambassade du Canada à Moscou, est affecté à l'administration centrale. Il a quitté Moscou le 31 janvier 1959.
- M. A. D. P. Heeney, c.r., est de nouveau nommé ambassadeur du Canada aux États-Unis. Il a quitté Ottawa le 3 février 1959.
- M. G. H. Southam, de l'administration centrale, est affecté à la légation du Canada à Varsovie. Il a quitté Ottawa le 9 février 1959.
- M. M. D. Copithorne, de l'administration centrale, est affecté à la légation du Canada à Téhéran. Il a quitté Ottawa le 20 février 1959.

### Décès

Le Ministère a le regret de faire part du décès, survenu à Ottawa le 14 mars 1959, de M. W. D. Matthews, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.

M. Matthews est né à Toronto le 2 juillet 1906. Il a étudié au Royal Military College, à l'Université de Toronto et à l'école de droit Osgoode-Hall. Il a été attaché à la légation du Canada à Washington en 1929 et 1930. Il a exercé le droit à Toronto de 1933 à 1937; il a été associé d'une maison de courtage en valeurs de 1937 à 1939. Au début de la dernière guerre il est entré à la Commission du contrôle du change étranger, à Ottawa, et a fait partie de cet organisme jusqu'à sa nomination, en 1943, au poste d'adjoint spécial du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. En 1947 il est promu sous-secrétaire adjoint. De 1949 à 1952 il est ministre du Canada à Washington. M. Matthews est ministre du Canada en Suède et en Finlande de 1952 à 1955, année où il revient à Ottawa remplir la fonction de secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.

Le Ministère a le regret d'annoncer le décès, survenu à Londres le 11 février 1959, de M. Joseph Lavigne, conseiller au haut-commissariat du Canada.

M. Lavigne est né à Edmonton (Alberta) le 28 février 1914. Il a étudié à l'Université McGill et à l'Université Georgetown, de Washington. Il a servi à la deuxième guerre mondiale. Entré au ministère des Affaires extérieures en 1946, il a été en poste à Washington, en Union Sud-Africaine, au Cambodge (à titre de haut-commissaire suppléant) et à Dublin. Il a été affecté à Londres en juillet 1958.